

# 90's Bandung Scenery: Kenang Perjuangan Para Pahlawan, Hotel Ini Berikan Nuansa 90-an

Category: Bisnis  
18 Agustus 2023



## 90's Bandung Scenery, Anniversary ke-5 de Braga By Artotel

**BANDUNG, Prolite** – Menginjak usianya yang ke-5 de Braga by Artotel menggelar acara 90's Bandung Scenery, dan karena bertepatan dengan hari kemerdekaan hotel di jalan Braga no 10 itu melibatkan veteran dan pahlawan lingkungan Earth Hour (EH) Bandung.

General Manager de Braga Reza Farhan menyampaikan anniversary kali ini bertepatan dengan hari kemerdekaan, sehingga pihaknya berpikir keras agar bagaimana caranya in line anniversary hotel dengan kemerdekaan.

“Makanya kita pilih veteran, Alhamdulillah antusiasnya cukup

tinggi, dari tahun ke tahun kita berpikir keras siapa lagi nih yang kita undang, kebetulan tahun ini veteran dan pecinta lingkungan hidup,” jelas Reza disela acara.

Selama bersama veteran dan EH, kegiatan diisi dengan saling menceritakan perjuangan masing-masing. Para veteran menceritakan perjuangan mereka dimasa lalu bagaimana meraih kemerdekaan RI 78 tahun silam.

Begitupun EH kendati muda dan baru namun mereka terus berjuang menyadarkan masyarakat mencintai lingkungan yang berfokus pada pengurangan polusi dan sebagainya.



Masih kata Reza, karena berkeinginan membuat acara lebih wow, heboh maka de Braga Artotel menggelar acara 90's Bandung Scenery yaitu bernuasana Bandung 90-an.

“Malam ini rangkaiannya bersama klien bisnis, ouwner, dan operator hotel untuk celebrate. Ada brown sugar suitcase sehingga 90-an Bandungnya terasa,” ucapnya.

Reza berharap dengan acara tersebut selain bersyukur juga akan ada energi baik untuk hotelnya kedepan.

Bahkan diakui Reza, hotelnya akan melakukan upgrading menjadi bintang 4 butik style hotel.

“Up grade fasility, up grade publik area bikin lebih baik, bicara lebih ke kualitas dibanding kuantitas agar kita bisa handle tamu-tamu kita. Harapan kita de braga jadi Ikonik, yang namanya life style hotel di Bandung dengan penuh aktivitasnya dengan produk FnB room yang penuh inovasi menjadi ikon baru,” tutupnya.